



Nombre del alumno: Abner Armas Hernández.

Nombre del tema: unidad 1 las paginas 1.5, 1.6,1.7, 1.8.

Parcial: 1.

Nombre de la materia: español y redacción.

Nombre del profesor: Asli Belén calderón Roblero.

Nombre de la licenciatura: contaduría pública y finanzas.

Cuatrimestre:1 primer cuatrimestre.

Redacción en español

Conectores y enlaces oracionales.

La aplicación.

De estas reglas garantiza el avance de la información en los textos, evita repeticiones que harían penosa la lectura y garantiza que quien lee no pierda el referente.

Interferencia de la oralidad en los textos escritos formales.

La coherencia.

Se desarrolla a medida que se van relacionando las partes de un todo (palabras, oraciones, párrafos, temas, etc.) es decir que la información progresa de manera adecuada.

El registro, variedades de la lengua.

Los prototipos.

Los prototipos textuales son las características estructurales de los textos que los definen como tales. Cada uno tiene un lenguaje específico y una estructura externa y int.

Precisión léxica.

La precisión léxica.

Es el uso adecuado del significado de una palabra en un determinado contexto. La lengua castellana es rica en variedades de palabras.

Reglas.



Son reglas que forman parte de nuestra gramática implícita, y de cuya existencia no somos plenamente conscientes hasta que la vemos transgredidas.



Los conectores.



La incoherencia.



Es falta de relación o ilación entre dos o más ideas. Se habla de pensamiento y de lenguaje incoherentes cuando estos son desordenados y no siguen una secuencia lógica, por lo que no se puede comprender.



Condiciones de la coherencia.



La educación.



La educación es el conocimiento y el dominio de la diversidad lingüística. La lengua no es uniforme ni homogénea, sino que representa variaciones según diversos factores: la geografía, la historia, el grupo social, la situación de.



La consideración la propiedad de la educación.



La cacofonía.



La cacofonía es la repetición poco armónica y muy frecuente que causa desagrado al oído. Se produce con el abuso de las palabras terminadas en ando y endo, en cion y Sion o en los comienzos de vocablos seguidos.



Anfibología.



Los conectores son términos o expresiones que unen palabras, ideas, frases, oraciones y párrafos entre sí. Su uso es necesario, pues por medio de ellos se establece una redacción más fluida, organizada y coherente, lo que favorece la buena realización de una lectura y una eficaz comprensión de los textos.



Características.



Según Giora (1985), para que un texto sea coherente debe cumplir dos condiciones: 1.- que cada una de las secuencias del discurso sea interpretable como perteneciente al mismo tema. 2.- que las digresiones sean señaladas como digresiones por una marca distintiva de digresión.



Características.



Ha resuelto muchas disputas estériles con respecto a ciertos usos comunicativos o a ciertas expresiones. Hasta hace poco era frecuente aplicar a cualquier expresión que no se ajustara a la norma estándar de modo escrito, o al llamado buen gusto, el calificativo de incorrecta. Hoy la discusión no debe de ir por ese camino.



Características.



Expresión que puede interpretarse de dos maneras: a ayer te vi con anteojos (quien lleva los anteojos), la madre observaba a su hijo llorando (quien lloraba) en periodismo a veces apelamos a títulos con malicia, con ambigüedades deliberadas.



Características.



Unión de expresiones y oraciones que integran un párrafo. Los elementos de unión, el sujeto, conjunciones, preposiciones, signos de puntuación, uso de sinónimos, adverbios, etcétera.



Ejemplos.



Félix come manzanas. El las prefiere a las naranjas pues estas son acidas, mientras a aquellas suelen ser dulces.

1.-Unidad de las partes del texto.
2.- orden en las ideas.
3.- progresión temática, o hilo conductor.



Ejemplos.



Rodrigo escribe cartas mientras cristina lee el periódico. Graciela debe haberse ganado la lotería. Ayer la vi manejando un auto último modelo.

El emisor se adapta al receptor. El emisor se adapta al contexto espacio – temporal. Respetar el tono idiomático, nivel coloquial, vulgar, culto, académico, etcétera. Asume las normas del grupo social.



Ejemplos.



El lenguaje es un sistema compuesto por signos que sirve para transmitir información. Los signos que componen el lenguaje pueden ser sonoros.

Se entiende el uso adecuado de las palabras y expresiones conforme a su significado.